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6月2日 大陽液送偽装請負裁判の判

決へむけ大阪地裁堺支部前で宣伝行

動を行ってきました。

初夏の青空の下、朝の7時45分に裁

判所前に集合。原告の私を除き9名の

仲間が集まってくださり、心強く思いまし

た。午前8時の出勤時間帯に、宣伝カー

を裁判所前へ停め、宣伝行動開始。事

前に準備作成したビラを裁判所職員や

市役所職員へ配り、マイクを使っての行

動では、私たちが請負い契約ではなく

派遣をさせられている事、なぜ偽装請負になるのかを裁判所の職員、裁判官、周辺の

人達へ訴えかけました。裁判所職員には、なかなかビラを受けとってもらえませんでし

たが、受けとって頂いた方たちは熱心に記事を読んでいただけました。

続いて昼休みの時間帯には新たに2人の仲間が応援に来て頂き、ビラの配布とマイ

クでの宣伝行動をおこない、この日の宣伝行動を終えました。

こうした行動を続けていき、裁判所、裁判官へ公正公平な判決を下すよう訴えかけて

行きたいと思います。

大陽液送分会大田貨物班 長谷川達三
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6月10日から3日間、建交労フェスタin京都が開催されました。

昨年はコロナウイルスの影響で延期となり、4年ぶりの開催で全国は北海道から沖

縄まで総勢248名の建交労の仲間が一斉に集いました。

1日目はテレビで会えない芸人松元ヒロさんのコメディーショーがあり戦争や日本

国憲法についての興味深いお話を面白おかしく聞くことが出来ました。

次に京都府本部 重村委員長から開会の挨拶があり、全労連 小畑雅子議長からは労働者の「働き方」「働かされ方」

について調査結果やケア労働者の実態、賃上げに対するアクションについての説明がありました。

昨今低賃金、非正規化と労働組合の組織率の低下がリンクしているとして、労働者の要求実現に向けてのアプローチ

（戦略）の仕方や労働組合の強化拡大について、認識を共有することができました。

寿運送分会 松本邦雄

建交労フェスタin京都2日目、僕と松本邦雄君で青年部主催のオプショナルツアー「大人の

修学旅行」へ参加してきました。

全国から青年部約40人が集まり6人1組のグループで行動したのですが、初めの方は皆少し

よそよそしい感じでしたが、最初のプログラムの陶芸体験で直ぐに打ち解け合う事ができました。

不器用な私ですが何とか湯呑みを完成させ焼き上がり、送られてくるのを楽しみにしています。

次に行った清水寺では、建物や景色はもちろん素晴らしかったのですが、先導してくれてい

たリーダーの秋山さんの神社仏閣への知識が物凄く、まるでツアーガイドさんかなと思う程で、

お陰で知識も深める事ができました。

次の建仁寺は京都最古の禅寺らしく、何かここは厳かな雰囲気が流れていて時間がゆっくりに感じられました。個人

的に見たかった枯山水も見れましたし、12メートルにも及ぶ天井の双龍図は圧巻です。勿論ここでも秋山さんの知識は

炸裂していましたね(笑)

帰りに鶴瓶さんに似た石像があり個人的にはかなりツボでした。

最後に寄った伏見稲荷大社では、有名な千本鳥居で記念写真をとり、茶店でお茶やパ

フェを食べたりと今日一日でかなり親睦を深める事ができました。

さぁお待ちかね夜の交流会です。皆さんお酒を飲んでいたと言う事もあり、グループを

超えて大盛り上がりです。なんとここでも秋山さん、マイクを持ち40人の前でビールのウン

チクを語っておられました(笑)

まとめますと、初めは少し緊張していた私でしたが、全国の皆さんと語り合い交流する事

が出来て本当に良かったです。普段中々知り合う事が無い人とも関わり合えるのが建交

労の良いところの一つと感じております。次回は是非皆さんも参加される事をオススメいた

します。

寿運送分会 本澤友樹

6月10、11、12日の3日間の開催で、大陽3名、寿3名で参加しました。2日目は鷹巣

さん、長谷川さん、村上さん、私で、京都観光コースに参加しました。

黄桜の工場見学→寺田屋→平等院の順に観光させてもらい、夜には関西合同支

部で呑み会をし、たくさんの建交労のみなさんとも会話ができて、充実した3日間でし

た。

この建交労フェスタに参加させてもらい感じた事は、自分1人ではなく、たくさんの

「仲間」がいる。とゆう事が1番実感しました。

参加された皆さん3日間お疲れ様でした。

大陽液送分会 東堀俊
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2022年5月19日(木)に建交労神奈川県本部統一行動を実施し、酸素部会

からは扶桑分会 小島が参加しました。神奈川県本部各支部による、神奈川県、

横浜市、川崎市要請、ダンプ支部 メイショクアソシエイツ分会南須原分会長

の不当解雇撤回を求め、横浜地裁、銀行要請と多岐にわたる内容となりまし

た。

メイショクアソシエイツが入る横浜産業貿易センタービル前での宣

伝行動に参加した後、神奈川労働局要請ではトラック運輸産業は

低賃金、長時間労働かつ不規則勤務で働いている労働者が多く

過労死や健康被害が深刻であり、敬遠される職業になっている、

高齢化と人手不足は深刻な問題になっているとトラック職場の劣悪

を告発しながら、トラック産業の現状を改善するための具体的な対

策を早急に行うよう求めました。

扶桑運輸分会 小島茂

6月9日17時30分から南海石津川駅前で憲法9条［STOP改憲 平和憲法を未来へ。］のティッシュビラの宣伝行動が

行われました。

当日は、耳原労組と建交労関西合同支部南大阪ブロック

の取り組みとして、約30分拡声器で訴えながら300枚のティッ

シュを巻き切りました。

戦争をする国づくりにしない為にも、憲法9条を守らなけれ

ばいけません。

参加は、耳原労組2名と大陽液送2名、 寿運送2名計6名で

した。

参加された皆さんお疲れ様でした。

寿運送分会 小物慎志

新潟県では、5月12日告示、29日投開票で県知事選挙が行われました。「市民と野党の共闘」

の統一候補として片桐なおみ候補が出馬し、建交労新潟県本部も片桐なおみ候補の支持・推薦

を決定しました。

選挙戦では、新潟県が病院の統廃合を行っていること、新潟県には世界最大の原発があること

から、片桐なおみ候補が「原発なくして病院残そう」を訴え選挙戦をたたかいましたが、現職の知

事候補が原発再稼働の争点化を曖昧にしたことから、広く県民に浸透しきれずに残念ながら選

挙には負けてしまいました。しかし、「出口調査では再稼働に否定的な人が肯定的な人の2倍に

上り、全体の66％が賛否を問う県民投票が必要と答えた」と新聞の記事にありました。現職知事

は、県民の声を意識せざるをえません。たたかいはこれからです。

今年は、参議院選挙も行われます。改憲するには参議院でどうしても3分の2以上必要ですの

で、改憲勢力に3分の2以上の議席を渡すわけにはいきません。そして、新潟では労働者の切実

な要求実現のために「市民と野党の共闘」を知事選から維持し発展させたたかっていきます。

各組合員の皆さん、労働者の切実な要求実現のため選挙闘争に奮闘しましょう。

テーエス支部新潟分会 青木敏一


